

Cards Product Offerings

عروض منتجات البطاقات

Dear Valued Customer,

Your DIB card(s) offerings are being updated effective January 1, 2024. Please see the following summary of changes and related T&Cs. The full revised version of the T&Cs is now available on www.dib.ae/walaatc

عميلنا العزيز،

سيتم تحديث عروض بطاقة (بطاقات) بنك دبي الإسلامي الخاصة بك اعتباراً من 1 يناير 2024. يرجى الاطلاع على الموجز التالي للتغييرات والشروط والأحكام ذات الصلة. النسخة المعدلة الكاملة من الشروط والأحكام متاحة الآن على www.dib.ae/walaatc

Summary of changes				موجز التغييرات		
Wala'a Rewards Program	Wala'a Rewards program shall continue to be the loyalty program for DIB Covered Cards while it will no longer be available on DIB Debit Card transactions			يستمر برنامج مكافآت الولاء في كونه برنامج الولاء لبطاقة إثتمان من بنك دبي الإسلامي، في حين أنه لن يكون متاحاً في معاملات بطاقات الخصم من بنك دبي الإسلامي.		
Wala'a Rewards Earning Rates	Product Type	Current Wala'a Rewards Earning	Revised Wala'a Rewards Earning	نوع المنتج	كسب مكافآت الولاء الحالي	كسب مكافآت الولاء
	Al Islami Classic	Upto 1	Upto 0.8	الإسلامي الكلاسيكية	حتى 1	حتى 0.8
	Al Islami Gold	Upto 2	Upto 1	الإسلامي الذهبية	حتى 2	حتى 1
	Al Islami Gold Premium	Upto 2	Upto 1.2	الإسلامي الذهبية بريميوم	حتى 2	حتى 1.2
	Al Islami Infinite	Upto 1	Upto 3.5	الإسلامي إنفinit	حتى 1	حتى 3.5
	Al Islami Platinum	Upto 4	Upto 2.2	الإسلامي البلاتينية	حتى 4	حتى 2.2
	Al Islami Platinum Plus	Upto 6	Upto 2.4	الإسلامي البلاتينية بلس	حتى 6	حتى 2.4
	Prime Classic	Upto 1	Upto 0.8	برايم الكلاسيكية	حتى 1	حتى 0.8
	Prime Gold	Upto 1.5	Upto 1	برايم الذهبية	حتى 1.5	حتى 1
	Prime Platinum	Upto 2.5	Upto 2.2	برايم البلاتينية	حتى 2.5	حتى 2.2
	Prime Signature	Upto 3	Upto 3	برايم سيفنتشر	حتى 3	حتى 3
	Prime Infinite	Upto 1	Upto 3.5	برايم إنفinit	حتى 1	حتى 3.5
	All earn rates are per AED 1 spends. Detailed earnings are given on www.dib.ae			جميع معدلات الكسب هي لكل 1 درهم يتم إنفاقه. يتم توضيح المكاسب بالتفصيل على الموقع الإلكتروني www.dib.ae		
Wala'a Rewards Expiry	As per the existing T&C of Wala'a rewards, points will automatically expire in two years (24 months) if not redeemed by the Card member.			وفقاً للشروط والأحكام الحالية لمكافآت الولاء، ستنتهي صلاحية النقاط تلقائياً خلال عامين (24 شهراً) إذا لم يتم استردادها من قبل صاحب البطاقة.		

	Product Type	Current offering	Revised offering	
Valet Parking Services	The Emirates Skywards DIB Infinite Covered Card	4 free valet parking services per month at selected locations across the UAE.	4 free valet parking services per month at selected locations across the UAE.	Effective 1st January 2024 a minimum monthly retail spend of AED 8,000 is required to avail the benefit for free. If the spend criteria is not met or customer exceeds the maximum usage, customer account will be billed with the applicable fee for respective locations.
	The Emirates Skywards DIB Signature Covered Card	3 free valet parking services per month at selected locations across the UAE.	2 free valet parking services per month at selected locations across the UAE.	Effective 1st January 2024 a minimum monthly retail spend of AED 5,000 is required to avail the benefit for free. If the spend criteria is not met or customer exceeds the maximum usage, customer account will be billed with the applicable fee for respective locations.
	Prime Infinite Card & Al Islami Infinite Card	2 free valet parking services per month at selected locations across the UAE.	2 free valet parking services per month at selected locations across the UAE.	Effective 1st January 2024 a minimum monthly retail spend of AED 8,000 is required to avail the benefit for free. If the spend criteria is not met or customer exceeds the maximum usage, customer account will be billed with the applicable fee for respective locations.
	Prime Signature Card & My Home Signature Card	2 free valet parking services per month at selected locations across the UAE.	2 free valet parking services per month at selected locations across the UAE.	Effective 1st January 2024 a minimum monthly retail spend of AED 5,000 is required to avail the benefit for free. If the spend criteria is not met or customer exceeds the maximum usage, customer account will be billed with the applicable fee for respective locations.

العرض المعدل	العرض الحالي	نوع المنتج	خدمات صف السيارات
اعتباراً من 1 يناير 2024، يجب أن يكون الحد الأدنى للإنفاق الشهري على خدمات التجزئة 8,000 درهم إماراتي للاستفادة من الخدمة مجاناً. إذا لم يتم الوفاء بمعايير الإنفاق أو تجاوز العميل الحد الأقصى للاستخدام، فسيتم إرسال فاتورة إلى حساب العميل بالرسوم المطبقة على المواقع المعنية.	4 خدمات مجانية لصف السيارات شهرياً في مواقع مختارة بكافة أنحاء دولة الإمارات.	4 خدمات مجانية لصف السيارات شهرياً في مواقع مختارة بكافة أنحاء دولة الإمارات.	
اعتباراً من 1 يناير 2024، يجب أن يكون الحد الأدنى للإنفاق الشهري على خدمات التجزئة 5,000 درهم إماراتي للاستفادة من الخدمة مجاناً. إذا لم يتم الوفاء بمعايير الإنفاق أو تجاوز العميل الحد الأقصى للاستخدام، فسيتم إرسال فاتورة إلى حساب العميل بالرسوم المطبقة على المواقع المعنية.	2 خدمة مجانية لصف السيارات شهرياً في مواقع مختارة بكافة أنحاء دولة الإمارات.	3 خدمات مجانية لصف السيارات شهرياً في مواقع مختارة بكافة أنحاء دولة الإمارات.	
اعتباراً من 1 يناير 2024، يجب أن يكون الحد الأدنى للإنفاق الشهري على خدمات التجزئة 8,000 درهم إماراتي للاستفادة من الخدمة مجاناً. إذا لم يتم الوفاء بمعايير الإنفاق أو تجاوز العميل الحد الأقصى للاستخدام، فسيتم إرسال فاتورة إلى حساب العميل بالرسوم المطبقة على المواقع المعنية.	2 خدمة مجانية لصف السيارات شهرياً في مواقع مختارة بكافة أنحاء دولة الإمارات.	2 خدمة مجانية لصف السيارات شهرياً في مواقع مختارة بكافة أنحاء دولة الإمارات.	
اعتباراً من 1 يناير 2024، يجب أن يكون الحد الأدنى للإنفاق الشهري على خدمات التجزئة 5,000 درهم إماراتي للاستفادة من الخدمة مجاناً. إذا لم يتم الوفاء بمعايير الإنفاق أو تجاوز العميل الحد الأقصى للاستخدام، فسيتم إرسال فاتورة إلى حساب العميل بالرسوم المطبقة على المواقع المعنية.	2 خدمة مجانية لصف السيارات شهرياً في مواقع مختارة بكافة أنحاء دولة الإمارات.	2 خدمة مجانية لصف السيارات شهرياً في مواقع مختارة بكافة أنحاء دولة الإمارات.	بطاقة برايم إنفنتيت وبطاقة الإسلامي إنفنتيت
اعتباراً من 1 يناير 2024، يجب أن يكون الحد الأدنى للإنفاق الشهري على خدمات التجزئة 5,000 درهم إماراتي للاستفادة من الخدمة مجاناً. إذا لم يتم الوفاء بمعايير الإنفاق أو تجاوز العميل الحد الأقصى للاستخدام، فسيتم إرسال فاتورة إلى حساب العميل بالرسوم المطبقة على المواقع المعنية.	2 خدمة مجانية لصف السيارات شهرياً في مواقع مختارة بكافة أنحاء دولة الإمارات.	2 خدمة مجانية لصف السيارات شهرياً في مواقع مختارة بكافة أنحاء دولة الإمارات.	بطاقة برايم إنفنتيت وبطاقة سبغنتشر